



Cette déclaration de WHA77 a été rédigée en coopération avec Medicus Mundi International – Network for Health for All

11.1 LA SANTÉ PUBLIQUE UNIVERSELLE

La priorité donnée à la couverture d'assurance plutôt qu'aux soins a contribué à la stagnation de la réalisation de la santé publique universelle. Nous demandons à l'OMS de donner la priorité au renforcement des soins de santé financés et administrés par l'État et de repenser la santé publique universelle sur la base de soins de santé primaires complets.

Nous saluons le projet de décision sur la participation sociale à la santé universelle présenté à l'EB154, qui reconnaît la nécessité de veiller à ce que les intérêts privés et personnels ne l'emportent pas sur les objectifs de santé publique. Nous demandons instamment aux États membres de promouvoir cette approche. Nous appelons les États membres à soutenir la reconnaissance d'une approche sexospécifique de la participation sociale.

Les progrès en matière de MNT sont au point mort. Nous demandons instamment aux États membres d'éviter les approches fragmentées et de renforcer l'intégration de la prévention, du diagnostic et du traitement dans l'approche des soins primaires plutôt que d'introduire de multiples verticales autonomes.

La transplantation d'organes devrait être gérée de manière éthique comme un bien public, en reconnaissant que sa disponibilité accrue reflète souvent l'échec des mesures préventives contre les morts violentes et prématurées.

--

WHO Watch

Programme de Démocratisation de la Gouvernance Mondiale

People's Health Movement

